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Anfrage 

der Abgeordneten PETER, Dr. FRISCHENSCBLAGER 

an den Herrn Bundesminister für Unterricht und Kunst 

betreffend Lehrer-Arbeitslosigkeit 

Zu Begin."l des Schuljahres bradlte die Presse alarmien;nde 1'.-1eldungen über 

den relativ hohen Stand der Arbeitslosigkeit von Lehrkräften. Demach 

sollen allein 600 fertig ausgebildete Pflicht5c...~ullehrer in diesem Schul

jahr keine Anstellung geftmden haben. Auch eine wac..~sende Zahl von AHS-" 

Junglehrern ohne Erstanstelhmg soll nach diesen Berichten zu verzeichnen 

sein. 

Zwar ist bekannt, daß mangelnde Mobilität der Junglehrer die tatsächliche 

Situation am Lehrer-Arbeitsmarkt ve!'schleiert und sich dadurch bedeutende 

und oft k1~asse regionale Unterschiede ergeben. DeIUloch ist es wichtig, 

ei'-'1 möglichst exaktes Bild der tatsächlichen derzeitigen Lage am Arbeits

markt für Lehrer zu erhalten. 

Die unterzeiclmeten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister 

für Unterricht und Kuns t die 

Anfrage 

Wie groß ist die genaue Anzahl arbeitsloser Leln'kräfte nach dem Ihnen 

zugänglichen aktuellsten Stand, lIDd zwar aufgegliede'rt nach Pflichtschul·· 

und f\HS-Bereich sowie nach Bundesländern? 
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